



6月22日(日)

ソフトバレーボール大会開催!

保健体育部

第17回ソフトバレーボール大会が6月22日(日)岡本小学校体育館で開催しました。今年は例年と違い第4日曜日の開催となり、参加していただけるのか心配でした。男子3チーム女子3チームの参加があり、大会は大いに盛り上がりました。

体育館には老若男女の元気な声が響きわたり、運動不足を感じさせないハツラツとした動きで暑さを吹き飛ばすゲームが展開されました。結果は、右記のとおり、おめでとう**岩本町のW優勝!**次年度の大会には、男女とも全地区から参加していただき地区の和(輪)を更に広げていきたいと考えています。

男子	優勝	岩本町
	2位	新在家町
	3位	定友町
女子	優勝	岩本町
	2位	新在家町
	3位	定友町



市民体育大会は7月27日(日)まで各種目の競技が開催され、岡本地区からも7種の競技に出場します。地区代表の皆さん、存分に自身の力を発揮して戦い、成績上位目指して頑張ってください!

最後に、お楽しみ抽選会がありました。

越前市民体育大会 2025

6月28日(日)、アイシンスポーツアリーナにて、第20回越前市民体育大会の開会式が行われました。越前市17地区の選手団代表が団旗をもって入場し、選手宣誓(南地区)をし、

社会福祉部

月尾壮年会 月尾川河川美化清掃

6月15日(日)中月地区から上月地区までの月尾川流域の草刈りを行いました。

参加者は18名であいにくの雨天でしたが例年のような暑さはなく約2時間で無事完了しました。

会員の減少等により今年から作業を2回に分けることになり次回7月



21日(月)に下月地区の作業を行う予定です。

笑いヨガ 6/14(日)



講座を終え、心身の健康を促進し、いきいきと暮らすための手段として「笑いヨガ」は、介護予防にもつながると実感しました。

介護予防講座「笑いヨガ」には天候の悪い中40名の参加のもと、齋藤ゆき先生の元気な声で始めました。

ラフター(笑い)ヨガについて、笑いの効果、呼吸の大切さのポイントについて話を聞きながら実践。講座が終わるころには、雨雲も吹き飛ばすような大きな笑い声と笑顔で会場は盛り上がりました。



6/27(金) ZERO WASTE(ゼロウェイスト)講座

おかもと咲楽

参加者の声

リデュース・リユースをもっと気にかけてアクションを起こしつつ生活しようと思いました。

いつももったいないなーとか、活かせないかなーと思っていたので、とても勉強になりました。



ゴミ問題を改めて考えさせられました。出来ることから私も100人の一歩に参加していこうと思います。

1人の100歩より100人の1歩！できるゼロ・ウェイストアクションから

福井県環境アドバイザーの横田ゆかりさんを講師に「ゼロウェイスト講座」を開催しました。「ゼロウェイスト」とはムダをなくすという事。その無駄とはどんなことか、身近な事として日本人が一年間に出しているごみの量は約350kg、一日に約1kg出している計算になります。と先生の話から、改めてゴミ問題を考えるきっかけとなるとても有意義な講座でした。講座の終わりには、量り売り体験として、各自持参した容器等に、有機ドライフルーツやオーガニックのお菓子などを詰めて持って帰るという体験もしました。



コラム ~しあわせ時間~

最近は若い人の間でレコードを聞くことがちょっとしたブームのようですね、確かに中古レコードの値段は、ちょっと前ならワンコインで買えたものが、当時の価格より値上がりしているものもあります。

レコードを聞く一連の動作も楽しいですよ。アンプの電源を入れターンテーブルにお気に入りの盤をのせ、針を優しく置いたらスイッチオン、ボリュームを上げていけばパチパチとノイズを伴った生々しい演奏・・・いいですね・・・。ソファに座ってジャケット眺めたり説明文を読みながら聞いたり、もう最高です。

レコードも同じアルバムでも色々違いがありますね、レーベルや製造番号、盤の重さによる音質など・・・ウンチクはこれ位にして楽しんでみましょう。 ※レーベル:レコード会社が持つブランドや部門の事

再生装置が無くて聞けなくなった思い出のレコード、また聞ける機会があればいいなと思っています・・・ではまた。



令和7年度 岡本まつり第一弾 日時: 8月2日(土) 場所: 岡本公民館 各種バザー、緑日ゲーム 豪華景品大抽選会、楽しいイベント等 詳しくは来月全戸配布するチラシをご覧ください。



子育てサポート事業

6/24(火)ムニムニ感覚遊びを楽しもう

小麦粉でつくった粘土やスクイズ、食紅で色を付けた寒天で感覚遊びをしました。小麦のムニムニ感を楽しむ子、寒天の型抜きに集中する子、好みにも個性がでるのが印象的でした。感覚遊びは五感を刺激し、感覚の発達を促す効果もあります。おうちでも簡単につくれるので是非試してみてくださいね。



まげまげ〜♪

7/1(火)

音楽に合わせていっちょ・にい・いっちょ・にい 〜リトミック教室〜



講師に牧美香氏を迎えて、今回も盛り沢山の内容となりました。レインスティックやウッドブロック、ギロなど様々な楽器の音の違いを体感したり、音階遊びを体験したりしました。最後のリコーダーとアルトサックスの生演奏では赤ちゃんだけでなく大人もほっこりさせてもらいました。

すてきな音色に包まれて...

二十歳の式典実行委員を募集します！

令和8年1月11日(日)に開催する「市制施行20周年事業越前市二十歳の式典」の、企画・運営を行う二十歳の人を募集します。若いエネルギーとアイデアを発揮し、みんなで力を合わせて素晴らしい二十歳の式典を創り上げましょう。

対象：本市出身、または市内在住の二十歳の人
(平成17年4月2日

～平成18年4月1日生まれ)

県外在住の人や外国籍の方も応募できます。
応募方法：二次元コードから申し込んでください。または、氏名(ふりがな)、住所、電話番号、出身小学校を添えて、電子メール、電話、ファクスで下記連絡先まで申し込んでください。※応募情報は目的以外には使用しません。
応募締切：8月25日(月) ※その後も随時受け付けます。※9月上旬頃から、月数回の会議を行う予定です。オンラインでの参加も可能です。(平日19時～)

【申し込み・問い合わせ先】

越前市教育委員会事務局
生涯学習・文化財課
TEL：22-7459 FAX：22-7497
E-mail：gakusyuu@city.echizen.lg.jp



【申し込み二次元コード】

担当 村中

今立番傘ばんば川柳会

「ジュニア誌上川柳大会」入選作品

課題「米」

《越前市長賞》(中学生の部)
にぎられたぬくもりひとつくち

あたたまる

宮崎 皐

《越前市教育長賞》(中学生の部)

お米にはみんなの笑顔がまつてる

内藤 諒

《今立番傘川柳会会長賞》(中学生の部)

古米も工夫次第でごちそうに

細井 ねね

《越前市長賞》(小学生の部)

越の国光り輝くコシヒカリ

高橋 由弥

《越前市教育長賞》(小学生の部)

赤米は奈良と福井のつなぎ橋

見延 泰慎

《今立番傘川柳会会長賞》(小学生の部)

気が付くと満面の笑み米恵み

赤川 舞夏

課題「螢」

《越前市長賞》(中学生の部)
宵の月光の演舞舞踏会

土田 穂香

《越前市教育長賞》(中学生の部)

空(くう)を舞うほたるは夜の芸術家

和田 涼雅

《今立番傘川柳会会長賞》(中学生の部)

田んぼ道車窓に光る螢星

山田 夏帆

《越前市長賞》(小学生の部)

ホタルさん赤・青・白はありますか？

若泉 実梨

《越前市教育長賞》(小学生の部)

螢たち夜の会議で米話題

石本 暖斗

《今立番傘川柳会会長賞》(小学生の部)

みつけたおしりぴかぴかかくれんぼ

若泉 日菜



7月6日(日)岡本公民館にて表彰式が行われました。旧今立町の小学校と南越中学校から173名の応募があり、受賞者が表彰されました。

公民館大掃除にご協力をお願いします

夏の大掃除を行います。今回は公民館周辺の草刈りと草取りを行います。関係団体の方には、別途ご案内をしますのでご協力をお願いいたします。

日時：7月27日(日) 午前8時から

一日曜日夜間の休館を試行します

市内全体の公民館の利用状況を調査し、利用の少ない日曜日の夜間(18時～22時)については、令和7年9月から令和8年3月までの7か月間、試行的に休館とさせていただきます。

試行にあたり、ご都合の合わないこと等も生じるかもしれませんが、今後の公民館のより良い運営のため、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



修学旅行



6月10・11日に6年生が修学旅行で京都・奈良・大阪を訪れました。平等院鳳凰堂や東大寺大仏殿の迫力にふれるとともに、日本の文化や歴史の奥深さを肌で感じる事ができました。また、海遊館やホテル、USJ では友達と仲良く活動しながら絆をさらに深めることもできました。帰りのバスの中では、「帰りたくない」や「もう一回行きたい」などの声が聞こえ、思い出に残る活動になりました。

安全教育

校長室より

4月に1年生は警察の方による交通安全教室を行い、道路の歩き方や信号の渡り方について練習をしました。5月末には見守り隊の方を学校にお招きして、顔合わせと感謝の気持ちを伝え、安全な通学について考える集会を行いました。また、今年度からは、朝のお忙しい時間にもかかわらず保護者の方による見守り活動も始まっています。地域の皆様の多くの目で児童の安全を見守っていただき誠にありがとうございます。児童は、安全に登校できる安心感と見守ってもらっているという温かさを感じているはずです。

また、見守り活動は交通安全だけでなく、「見守りの目」が不審者や犯罪などの抑止効果もあると言われています。学校では、交通安全はもちろん、避難訓練を実施するなどの安全教育を推進しておりますので、今後も十分に配慮しながら、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

7月22日からは、子ども達が楽しみにしている夏休みが始まります。地域で過ごす時間が増えますので、温かく見守っていただき、お声がけくださいますようお願いいたします。



消防署より

夏の火災と事故に注意しましょう!

楽しいBBQが…



火の用心

<危険!>

- ・使用した炭が消火不十分で、周囲に燃え移り出火!
- ・消毒液で手を消毒した後に火気に近づいて引火!

<火災を防ぐポイント>

- ・炭を燃やしきる、炭を水につけるなどして完全に消火したことを確認できるまでその場を離れない。
- ・消毒液を吹きかけた直後は、火気に近づくことはしない。



綺麗な夜の花火やちょっとした好奇心が…

<危険!>

- ・化学繊維の洋服や、周囲の可燃物に火の粉が飛び、着火!
- ・使用済み花火を可燃ゴミで捨てたところ、消火不十分で燃え移り出火!
- ・令和7年5月には市内でも子供の火遊びが下草に燃え広がり、消防車が出場する事態に!

<火災を防ぐポイント>

- ・周囲に物が無い場所で、身体から離して点火する。
- ・使い終わった花火は、しっかりと水に浸して、残った火種を確実に消してから捨てる。
- ・家庭でも火遊びの危険性について話し合い、大切な命を守ることに考える。

集団健診のお知らせ

9月10日(水)あいぱーく今立

完全予約制です。

～病院での健診を希望される方は、病院に事前予約を市健康増進課☎(24-2221)へ必ずご連絡を

岡本地区
人口・世帯数
(7月1日現在)

人口 2,728人(+3)
男 1,324人(+4)
女 1,404人(-2)

世帯 967戸(+2)
()は前月比

編集後記

梅雨が明けたかどうか、梅雨からいよいよ秋の気配が感じられます。これだけ早い時期からの暑さは今までになく、体がついていきません。この先、夏本番に入りますが、この暑さはいつまで続くのでしょうか。体調管理をしっかりと行い、無理せず冷房の効いた部屋でのんびり過ごすのも大切ですね。

7月・8月の行事予定

- 7月15日(火) 合宿通学実行委員会
- 16日(水) スパイスハーブ講座(おかもと咲楽)
- 18日(金) 越前和紙ガラスアート(文化部)
- 23日(水) ふれあい交流会&カレー作り
(放課後子ども教室)
- 25日(金) ライフプランセミナー(清慎サークル)
地区一斉ラジオ体操
合宿通学保護者説明会
- 26日(土) 第3回岡本まつり実行委員会
- 27日(日) 公民館大掃除(午後休館)
- 31日(木) チャットGPT講座(清慎サークル)
- 8月2日(土) 岡本まつり
- 5日(火) 竹で水鉄砲づくり&水鉄砲大会
(放課後子ども教室)

※休館日：毎週月曜日・第3日曜日・7月22日27日

“ふるさとおかもと”は、越前和紙を有効利用しています。